
На вопрос отвечает начальник
отдела  Управления информации
и общественных связей ГУВД
Москвы Лидия Лагуткина:

- Ваша читательница немного
ошибается. Никто милиции храм
не отдавал. Дело в том, что в но-
ябре 2002 года указом Патриарха
Московского и всея Руси Алексия
II церкви Знамения иконы Божи-
ей Матери за Петровскими воро-
тами придан статус храма при
Главном управлении внутренних
дел Москвы. 

Долгие годы церковь, стоящая
рядом с главным зданием сто-
личной милиции на Петровке, 38,
использовалась как склад строи-
тельной организации. Не сохра-
нилась внутренняя роспись, изу-
родован фасад, купола, утрачено
многое, что делало храм неповто-

римым архитектурным и культо-
вым сооружением. Однако сегод-
ня мы пытаемся дать ему вторую
жизнь.

Начались капитальные ремонт-
но-восстановительные работы
как на фасаде, так и по внутрен-

нему интерьеру. При ГУВД Моск-
вы создан штаб по восстановле-
нию храма. Возрождая к жизни
полковой храм Знамения, мы
способствуем воспитанию духов-
ности и сохранению традиций со-
трудников столичной милиции.

Префект округа Валерий Виноградов сразу
же предупредил докладчиков по всем во-
просам: три минуты - на успехи, осталь-

ное время - недостаткам и проблемам. А пос-
ледних, как выяснилось на коллегии, еще нема-
ло. Как заметил префект, в прошлую зиму 155
домов в округе лишились электричества, а со-
ответствующие службы префектуры до сих пор
не разобрались в причинах этих чрезвычайных
ситуаций, и не исключено, что жильцы этих до-
мов и в эту зиму будут бедствовать. Префект
распорядился досконально разобраться с каж-
дым из этих случаев и через неделю доложить
ему о готовности к наступающей зиме.

На коллегии прояснилось и другое: увеличи-
лось количество жалоб из районов округа в го-
родские инстанции на протечку кровли, перебои
с подачей горячей воды и так далее. Коллегия
сделала вывод: плохо работают ДЕЗы и диспет-
черские службы, главам районных управ надо
взять под контроль каждое заявление жителей.

У нас получается так: на бумаге все хорошо,
а как пройдут первые обильные снега, то вся
техника сразу же начинает пробуксовывать, от-
мечалось на коллегии. Соответствующим служ-
бам в одном из районов округа было предло-
жено провести учения, которые бы выявили ре-
альную готовность к зиме уборочной техники,
передвижных мобильных электростанций, ава-
рийных служб.

Анализ жалоб граждан показал, что боль-
шинство из них - на крыши, которые безбожно
текут, а средства на ремонт кровель отпускают-
ся по статье «текущий ремонт», и этих денег
явно не хватает. Поэтому коллегия решила об-
ратиться в Департамент жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и благоустройства города с
предложением перевести «кровельную» строч-
ку в разряд «капитального ремонта», что поз-
волит улучшить финансовое обслуживание ра-
бот по ремонту крыш.

А второй вопрос, который обсуждался на
коллегии, не зависит от времен года - это воп-
рос века, с которым столкнулась вся Москва!
Как быть с лавиной автотранспорта, которая
уже устремилась в наши дворы и ломится чуть
ли не в подъезды?

Выход один: как решило правительство Мо-
сквы, надо идти путем строительства много-
этажных, доступных по цене и расположенных
неподалеку от домов «народных гаражей», ко-
торые будут возводиться на средства автовла-
дельцев и станут их собственностью.

Обсуждался и вопрос об обеспечении жите-
лей ЮЗАО продуктами полей. Было отмечено,
что в этом деле будет все нормально: картофе-
ля, свеклы, моркови, лука на базах уже доста-
точно, сейчас идет закладка капусты.

Николай МИХАЙЛОВ
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лицом к лицу
ДОХОДНОСТЬ ОБЛИГАЦИЙ 

ЗАЙМА «МОСКВА» - 
10 ПРОЦЕНТОВ В ГОД.

ДИВИДЕНДЫ - ЕЖЕКВАРТАЛЬНО!

Н. Андреев, А. Астафьев,
Г. Воскресенский,  Н. Красова,
Н. Модестов, Т. Харламова,
И. Ясюков

просто поражены низкими ценами на мясопроду-
кты, которые им предлагались на состоявшейся в
Москве национальной выставке товаров и проду-
ктов, приуроченной к Дням Республики Беларусь
в Москве. Когда же после посещения выставки
москвичи пошли в магазины или на рынки, то
увидели на этих же мясопродуктах ценники с
цифрами в несколько раз выше. Участники обсу-
ждения пришли к единому выводу: надо созда-
вать прямую торговую связь между производите-
лем и потребителями товаров и продуктов, изба-
виться от посредников, которые взвинчивают це-
ны, набивают свои карманы и делают белорус-
скую продукцию неконкурентоспособной по
сравнению с западной.

Общий вывод  после обсуждения на совмест-
ном заседании правительства проблем торгово-
экономического сотрудничества таков: живые
продуктивные, взаимовыгодные связи во всех
областях экономики реально пришли на смену
высоким словам о намерениях, и для развития
этого процесса уже заложена довольно прочная
материально-техническая база. Она будет под-
креплена и организационно: на заседании приня-
то решение о создании координационного совета
делового сотрудничества между Москвой и Рес-
публикой Беларусь, который займется организа-
цией и контролем за выполнением общей про-
граммы на 2004-2006 годы.

Николай АНДРЕЕВ

В диспетчерской
дежурили:

О готовности к зиме, кото-
рая уже не за горами, о том,
как справиться с автотранс-
портной проблемой, как об-
стоят дела в картофельно-
овощных хранилищах, и
шел в минувшую пятницу
разговор на коллегии в пре-
фектуре Юго-Западного ад-
министративного округа.

О ЗИМЕ,
ГАРАЖАХ 
И ОВОЩАХ

БУДЕТ ЛИ СТАНЦИЯ «ПАРТИЗАНСКАЯ»?

«Слышал, что хотят переименовать станцию метро «Измайловский парк» в «Партизанскую». Если
это так, то какова причина смены вывески?

Петр ЕГОРОВ, пенсионер, район Измайлово».

«У сына плоскостопие, и в прошлом году
военно-медицинская комиссия освободила
его от призыва в армию. А теперь говорят, что
возьмут, потому что медицинские требования
к призывникам смягчились. Так ли это?

Вера КНЯЗЕВА, район Солнцево».

РАВНЕНИЕ НА ПРЕЖНИЕ 
ТРЕБОВАНИЯ

«Проживаю на улице Молдавская в микрорайоне из нескольких панельных 9-этаж-
ных домов постройки приблизительно 1970 года. Уже около двух лет ходят слухи, что
их хотят снести, поскольку будут делать автомобильную развязку возле метро «Кун-
цевская», строительству которой наши дома мешают. Насколько все это соответству-
ет действительности?

Евгений ПРЕОБРАЖЕНСКИЙ, 
район Кунцево».

ДЕВЯТИЭТАЖКАМ ЖИТЬ ДОЛГО

«В вашей газете был опубликован материал о
враче Владимире Миронове, который с помощью
трав лечит остеохондроз и даже рак. Но как найти
этого доктора? Газета не дала никаких координат.
Для моей дочери, возможно, это последняя надеж-
да на спасение.

Инна ЛАПТЕВА, ЦАО».

ЛЕЧЕНИЕ БЕЗ ОПЕРАЦИИ
Редакция получила много писем после публикации

материала «Не все мухоморы ядовиты. Но сушить их
не надо». Их авторы обращаются с аналогичной
просьбой. Откликаясь на нее, доктор Владимир Миро-
нов сообщает телефон своей клиники: 719-05-70.

АКВАПАРК ЗА УГЛОМ
«Слышала, что у нас, в Крылатском, власти собирают-

ся построить спорткомплекс. Где он будет находиться?
Полина ЗВЕРЕВА, ЗАО».

«Прочитал в вашей газете, что уже
началось размещение городского об-
лигационного займа «Москва». А где
можно приобрести облигации?

Валентин КУЧЕРОВ, ЗАО».

«МОСКВА» ОПТОМ 
И В РОЗНИЦУ

С просьбой дать комментарий на
эту тему мы обратились к консультан-
там центрального офиса Сбербанка
России. Облигации распространяются
крупнейшими финансово-кредитны-
ми учреждениями - тем же Сбербан-
ком, Банком Москвы, Внешторгбан-
ком. Номинальная стоимость одной
ценной бумаги - тысяча рублей. Прио-
бретая ее в одном из отделений любо-
го из вышеперечисленных банков, вы
получаете на руки свидетельство на
право владения облигацией. Объем
продажи не ограничен. Доходность
столичных облигаций - 10 процентов в
год. Дивиденды выплачиваются еже-
квартально. Срок обращения новой
ценной бумаги один год. Средства, по-
лученные от реализации московского
займа, пойдут на модернизацию го-
родского хозяйства и реконструкцию
объектов социальной сферы.

Специалист управы Зяблико-
ва Галина Москвитина ответила
на этот вопрос так:

- Конкурс проводится по раз-
ным номинациям: на лучший
район, на лучший подъезд, за
личную инициативу и т.д. И раз-
меры премий разные - от 3 до
30 тысяч. Расходуются эти
средства на благоустройство

дворов, подъездов, территории
района. 

Например, в прошлом году район
Зябликово занял призовое место и
получил премию в размере 30 ты-
сяч рублей. Эти деньги были потра-
чены на проведение работ по благо-
устройству территории района.

Если же участники конкурса
побеждают в номинации «За

личную инициативу», то премия
за вычетом 35 процентов нало-
гов вручается победителю на-
личными деньгами.

Победители в номинациях
«Лучший подъезд» или «Лучший
дом» по согласованию со стар-
шим по подъезду сами решают,
на какой именно вид ремонта
или благоустройства должны
быть потрачены деньги. Так, в
лучшем подъезде в прошлом го-
ду на 10 тысяч премиальных
рублей был заменен козырек,
отремонтировано крыльцо, а в
лучшем доме - кровля. 

В любом случае участники
конкурса знают, в каком разме-
ре им выделена премия и на ка-
кие цели она потрачена.

По информации, получен-
ной из управы района, много-
летнему долгострою пришел
конец. Здание, находившееся
в федеральной собственно-
сти, обрело нового хозяина.

Инвестор, выкупивший недо-
строй, «РВТ ТРИ»,  уже начал
работы по превращению его
во многофункциональный
гостиничный и офисно-раз-
влекательный центр. 

Эти слухи не беспочвенны.
Как сообщил «МС» председа-
тель Московского совета вете-
ранов войны и труда Владимир
Долгих, именно он поставил
вопрос о переименовании стан-
ции метро «Измайловский
парк» в «Партизанскую» на не-
давнем заседании столичного

правительства, где обсуждался
ход подготовки к 60-летию По-
беды советского народа в Ве-
ликой Отечественной войне.
Это предложение было внесено
от имени 700 партизан, прожи-
вающих в Москве. Мотив таков:
на том самом месте, где ныне
станция «Измайловский парк»,

в годы войны из москвичей-до-
бровольцев формировались
партизанские отряды, и ныне
бывшие их бойцы собираются
в Измайловском парке на пар-
тизанские костры. Сейчас воп-
рос о переименовании станции
рассматривается в правитель-
стве Москвы.

ПОД ОПЕКОЙ
МИЛИЦИИ

«Слышала, что один из столич-
ных храмов передали московской
милиции. Так ли это?

Галина ЧЕРНЯВСКАЯ, 
учительница школы № 23».

ВСЕ ПРЕМИИ - НА БЛАГОУСТРОЙСТВО
«Уже несколько лет в Москве проходит конкурс по благоустрой-

ству «Мой двор, мой подъезд». По условиям конкурса победителям
должны вручаться премии. Кто конкретно их получает, и контроли-
руется ли расходование премиальных средств?

Надежда КНЯЗЕВА, 
район Зябликово».

ДОЛГОСТРОЙ ДОЖДАЛСЯ ХОЗЯИНА
«На пересечении Каширского шоссе и улицы Шипиловской

уже много лет стоит огромное  недостроенное здание. Оно ста-
ло местом обитания криминальных элементов. Около него опас-
но проходить. Неужели до сих пор для такого объекта не нашел-
ся хозяин?

Жители района Орехово-Борисово Северное».

Как сообщила главный
инженер комитета обще-
ственного самоуправле-
ния микрорайона Кунце-
во-38 Асия Саушкина,

снос 9-этажных панельных
домов по улице Молдав-
ская в ближайшем обозри-
мом будущем не планиру-
ется. По постановлению

правительства Москвы,
сносу и реконструкции до
2010 года в городе подле-
жат только 5-этажные вет-
хие жилые строения.

Как нам сообщили в военном комиссари-
ате города Москвы, никакого принципи-
ального изменения в медицинских требо-
ваниях к призывникам осеннего набора не
будет. Перечень болезней, дающих право
на отсрочку или освобождение от военной
службы, остается прежним, только призыв-
ники будут проходить более углубленное
медицинское обследование.

Как сообщает пресс-
центр префектуры Запад-
ного административного
округа, строительство
спортивно-развлекатель-
ного комплекса намечено
на улице Крылатские Хол-
мы, вл. 14. Там в 2004-
2005 годах возведут це-
лый городок. Он будет
включать здание бассей-
на, аквапарк, универсаль-
ные спортзалы, фитнес-
центр, предприятия обще-

ственного питания, лечеб-
но-оздоровительный и
профилактический блок
гостиничного типа для ре-
абилитации сотрудников
МЧС России, пострадав-
ших при проведении работ
по ликвидации чрезвычай-
ных ситуаций. Словом, в
Крылатском появится еще
один спорткомплекс, где
жители столицы смогут
отдохнуть и укрепить свое
здоровье.

«На батареях отопления стоят краны,
которые регулируют подачу тепла в
квартиру. Они не работают. Кто может
мне поставить работающие краны?

Геннадий АРТАМОНОВ,
ЮВАО».

РУКИ ПРОЧЬ 
ОТ КРАНА 
ОТОПЛЕНИЯ!

Отвечает начальник отдела ЖКХ уп-
равы района Марьино Анна Абрамова:

- В настоящее время мы проводим
работу по целенаправленной ликвида-
ции теплорегулирующих кранов. Они
попросту не нужны, поэтому новые
краны мы не устанавливаем. Жильцы
отдельных квартир самостоятельно так
«регулируют» теплоподачу, что в ре-
зультате перекрывают доступ горячей
воды на верхние этажи. Мы получаем
немало жалоб по этому поводу.

Выход один - срезать вентили кра-
нов, что мы и делаем, установив их
прежде в «открытое» положение. Если
возникла проблема именно по этому
поводу, то жильцам необходимо всего
лишь сделать заявку в диспетчерскую
по месту жительства.
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